

**Uso de cookies**

Utilizamos cookies propias y de terceros para mejorar la experiencia de navegación, y mostrarle publicidad relacionada con sus preferencias. Si continúa navegando, entendemos que acepta su uso. Consulta nuestra [Política de privacidad](#) para más información.

Aragón

**Educación**

# La escuela pública y la concertada preparan la huelga del 24 de octubre

P. F. Zaragoza | 21/10/2013 a las 06:00

Profesores, padres y alumnos de la escuela pública convocan el paro desde 0 años hasta la Universidad. En la concertada, solo los docentes llaman a la huelga contra la LOMCE.



Manifestación en Zaragoza contra la LOMCE el pasado 9 de mayo



La llamada 'ley Wert', que está a punto de aprobarse de manera definitiva, no gusta prácticamente a nadie. Las aulas aragonesas se preparan para otra **jornada de huelga general en la educación dentro de una semana** contra los recortes y las políticas educativas del Gobierno. El próximo jueves coincidirá la huelga convocada de manera unitaria por profesores, padres y alumnos de la escuela pública con el paro organizado por los docentes de la concertada (pero no por los padres).

La Plataforma Estatal por la Escuela Pública convoca una huelga general para el **24 de octubre, en todas las etapas del sistema educativo**, contra los recortes, el proyecto de Ley de Mejora de la Calidad Educativa (LOMCE) y la política de becas, y para pedir la dimisión del ministro de Educación, José Ignacio Wert. En Aragón, apoyan esta huelga las plataformas por la escuela pública de Zaragoza, Huesca y Teruel (que están promoviendo una **consulta ciudadana por la educación**); los sindicatos UGT, CC.OO, CGT, CSIF y STEA; así como **Marea Verde**, FAPAR y sindicatos de estudiantes.

"Una vez más tenemos que salir a la calle a responder al Gobierno, **en vísperas de la aprobación de la ley educativa más ideológica y retrógrada de la democracia**. La **Lomce** no va a corregir los problemas del sistema educativo, sino que los va a agrandar. Romperá con la equidad y creará distintos caminos en función del nivel socioeconómico de las familias", afirman desde la **Plataforma por la Defensa de la Escuela Pública de Zaragoza** y la **Federación de Asociaciones de Padres de Alumnos de Aragón (FAPAR)**.

Los convocantes quieren repetir "el éxito" de la huelga de educación del pasado **9 de mayo, la primera huelga conjunta en la educación pública**. Ahora coincide la unidad de todos los sectores y la 'ley Wert' está a punto de aprobarse. El Congreso aprobó la semana pasada el proyecto de la LOMCE, que ahora debe pasar por el Senado y volver a la Cámara Baja. Está previsto que se apruebe definitivamente en noviembre o diciembre y que entre en vigor el próximo curso.

Los colectivos convocantes están preparando estos días la jornada de huelga. En Zaragoza, **el día 24 se han convocado dos manifestaciones: a las 11.00**, desde la plaza de San Francisco hasta la sede del Departamento de Educación, en Gómez Laguna (**Marea Verde convoca previamente varias concentraciones en distintos barrios**). Y **a las 18.00**, del Paraninfo a la plaza del Pilar, por el Coso, ya que el recorrido por la calle de Alfonso no ha sido permitido.

## La concertada también va a la huelga

El próximo jueves también están llamados a la **huelga los profesores de los colegios concertados**. La Federación de Sindicatos Independientes de Enseñanza (FSIE), mayoritaria en la escuela concertada, convoca su propia huelga **contra la LOMCE y los recortes**. FSIE pide que se incorporen mejoras en la ley en relación con la organización de los centros o la calidad educativa, y que se retiren aspectos que perjudican a los profesionales del sector.

"El proyecto de la LOMCE no beneficia a la enseñanza concertada y nos perjudica especialmente a los trabajadores. Nuestras condiciones laborales y económicas son peores que los profesores de la enseñanza pública. Tenemos más horas lectivas y en los últimos años hemos sufrido brutales recortes salariales", se lamenta Carlos Martín, secretario general de **FSIE-Aragón**.

En Aragón no está previsto en principio ninguna concentración o manifestación por parte de los profesores de la concertada. Desde FSIE llaman a participar en una marcha en Madrid.

**Los padres de la concertada, sin embargo, no apoyan esta huelga.** "Respetamos a los docentes, pero creemos que la crispación perjudica a nuestros hijos. Es una **irresponsabilidad** convocar una huelga por los problemas laborales de los profesores. Estamos a favor del diálogo. Hay temas